

Nスポの学習サポート事業6年を終えて

大学入試速報!

6年前、当ゼミナールを始めた時、中1は2名でした。中1から中3までNHKの『基礎英語』で学習した生徒です。その2名の生徒は上野丘と舞鶴へ進学しました。そして、さらに3年後、今年、それぞれが大学へ進学しました。

卒業生



植田西中学校出身
上野丘高校

→九州大学 薬学部

たかき そうすけ
高木 爽佑君

*英文法に対する感覚の優れた生徒です。



植田西中学校出身
舞鶴高校

→熊本大学 法学部

しゅうた そうた
首藤 聡太君

*英語の発音に対する意識が高い生徒です。



語り合う二人



『基礎英語』の合格判定テスト(『保護者面接』)をスタートさせてくれたお母さん方です。おうちの方々のご協力のおかげで生徒たちも成長することが出来ました。

*写真は中3時のものです。

小学生 国語・算数コース (週2日コース新設)

『国語』を学習することの意義

入試問題の分量は、増えることはあっても、減ることはないという状況が続いています。それとは反対に、子どもたちの読書量は急激に減っています。ゲームなどの様な映像は理解できても、文字を読んでイメージをすることがかなり減ってきています。それと同時に漢字を正しく書く力が減ってきています。小学生の時に『読み書き・算数』の基礎力を付けておく必要性がさらに増えています。現在、小学部の生徒の多くは算数を学んでいます。国語を学ぶ機会を与えたいと思い、週2日コースを新設しました。

中学生 数学基礎コース (新設)

中学で学ぶ数学の基礎はすべて、小学校で学ぶ算数の中にあります。小学校で学ぶ算数の理解度を上げれば上げるほど、中学校で学ぶ数学の理解度が上がります。逆に言うと、小学校で学ぶ算数を理解できなければ、中学校で学ぶ数学は理解できません。そのことは高校で学ぶ数学にもつながっていきます。生徒たちに数学の基礎を学ぶ機会を与えるために、数学基礎コースを新設しました。